



<総領事館ニュース>

☆第37回東ジャワ州日本語弁論大会の実施

5月15日（日）、スラバヤ国立大学にて、在スラバヤ日本国総領事館及び国際交流基金共催、東ジャワジャパンクラブ（EJJC）及び元日本留学生協会（プルサダ）東ジャワ支部の後援で、第37回東ジャワ地区日本語弁論大会が開催されました。今回は、東ジャワ州の日本語学科に所属する大学生11名、日系企業に勤務する2名の社会人の計13名が出場し、自分の経験に基づいて得た教訓、将来の夢、家族・友人への思いなどを弁論を通じて熱く語りました。

優勝したのはブラウイジャヤ大学のアリ・セプチアン・ラッハマツ・ダマさん。「今歩む道」と題した弁論で、日本のドラマに感動したのをきっかけに故郷を離れ「日本語」の道を歩みはじめた道のりや故郷の友人や両親への感謝を語りました。準優勝は、当地日系企業（PT.MATSUYAMA KIGATA INDONESIA）に勤務するフィルスタ・ノヴィカ・アガニユさん。自身の体型に対するコンプレックスを克服した経験談を「マッチ棒」というタイトルで論じました。また「誰かのために私が生きている」と題し、夢中になれることを見つけられなかった日々に高校の日本語の先生と出会って以来、日本語に夢中になり、周りを幸せにできたと述べたブラウイジャヤ大学のシルフィアナ・ユリアンティさんが3位に入賞しました。優勝者、準優勝者の2人は、東ジャワ地区代表として6月4日（土）にジャカルタ行われた第45回全国日本語弁論大会に参加し、フィルスタさんが優勝に輝きました。フィルスタさんは国際交流基金の招待で10月に訪日予定です。後援として賞金や審査にご協力くださった東ジャワジャパンクラブの皆様、審査員を努めてくださいましたスラバヤ日本人学校の皆様、会場に足を運んでいただいた皆様に対し、心よりお礼申し上げます。



優勝に輝いたアリさん



全員集合写真



EJJCからの賞金を授与する河野会長



準優勝のフィルスタさん

〈総領事館からのお知らせ〉

☆平成28年度「在スラバヤ日系企業リーガル・コンサルテーション窓口」の実施について

外務省は、在外公館（大使館・総領事館）において、日系企業の活動を法的側面から支援するため、日系企業を対象として、現地法令・法制度等についての情報提供や、日本の弁護士による法的問題に関するアドバイス等の事業を行っています。当館は、昨年度に引き続き本事業の実施公館に選定され、今年度も「在スラバヤ日系企業リーガル・コンサルテーション窓口」を実施することとなりましたので、お知らせいたします。（今年度は、当館のほか、在インドネシア大使館（ジャカルタ）、在メダン総領事館、在ミャンマー大使館（ヤンゴン）、在タイ大使館（バンコク）、在コルカタ総領事館、在チェンナイ総領事館、在中国大使館（北京）、在上海総領事館、在広州総領事館、在青島総領事館、在重慶総領事館、在モンゴル大使館（ウランバートル）でも同様の事業を実施予定です。）

当館では、今年度も定期的（7月、9月、11月、1月、3月の計5回の予定。）に無料法律相談会を開催する予定ですので、相談をご希望される方は、当館日系企業相談窓口（business-support@sb.mofa.go.jp）（古賀領事・平瀬副領事）までご連絡下さい。

（※日程につきましては、変更になる場合がございます。具体的な日時に関しましては、改めて告知いたします。）

なお、本事業のご利用に関する案内は、当館ホームページ（トップページ・企業支援欄）にも掲載しておりますので、併せてご確認頂ければ幸いです。

http://www.surabaya.id.emb-japan.go.jp/itprtop_ja/index.html

☆第14回スラバヤよさこい祭りの開催

在スラバヤ総領事館はスラバヤ市及び高知市との共催で、8月7日（日）にBalai Pemuda（スラバヤ市多目的ホール）において第14回スラバヤよさこい祭りを開催予定です。同大会はスラバヤ市のクロスカルチャーフェスティバルの一環として行われ、スラバヤの伝統的舞踊であるレモ踊りを鑑賞することもできます。入場無料で自由にご覧になれますので是非会場に足をお運び下さい。なお、更なる詳細は当館ホームページに掲載予定です。

●日時（予定）：8月7日（日）

●場所：Balai Pemuda ホール内（Jl. Pemuda No15, Surabaya）